

La cuantía recaudada, 380 euros, va destinada a la Asociación Mencía.

La Policía Local celebra su II Carrera Solidaria con motivo de San Juan Bautista

Vva. de la Cañada, 18 de jun.2017.- La [Policía Local](#) ha celebrado hoy su II Carrera Solidaria, un evento deportivo organizado con motivo de su patrón, San Juan Bautista. En esta edición, han participado unos 70 corredores y se han recaudado un total de 380 euros. La cuantía irá destinada a la [Asociación Mencía por el Síndrome de Steven Johnson y Necrólisis Epidérmica Tóxica \(NET\)](#).

La prueba ha discurrido por las avenidas del Polideportivo y Universidad, la senda ciclable (Avda. de España) así como El Pinar. La salida y meta del recorrido, de unos 7km, ha estado ubicada en el parque de La Baltasara, donde ha tenido lugar la premiación. Las concejalas de Seguridad y Deportes, Julia Tortosa y Rosa García respectivamente, y el jefe de Policía Local, Feliciano Sáez, han entregado los trofeos a los ganadores de las distintas categorías (Senior A y B y Veteranos A y B).

Además de este evento deportivo, mañana lunes 19 de junio, se disputará el I Torneo de Pádel de Policía Local en el Centro Deportivo San Isidro. La cuantía recaudada irá también destinada a la Asociación Mencía.